



Heidenheim, 29.11.2019

Mitgliederbrief

Liebe Mitglieder und Freunde,

wir freuen uns mit euch wieder auf ein ereignisreiches Schuljahr zurückzublicken. Ob beim Schulanfang, bei der Nikolaussockenaktion, beim Eisverkauf bei den Bundesjugendspielen, dem Stadtlauf oder natürlich dem Schulfest, haben uns viele helfende Hände unterstützt den Kindern unvergessliche Momente bereitet.



Besonderen Dank gilt Herrn Bader, der den 4.KlässlerIn wieder beigebracht hat, was bei einer Fahrradpanne zu tun ist und Frau Janisch, die dieses Jahr gleich drei Käpseleskurse in Mathe und Deutsch durchgeführt hat. Natürlich haben wir auch weiterhin den Besuch im grünen Klassenzimmer mit 1 Euro pro Kind unterstützt und zum Abschluss der Grund-Schulzeit gab es wieder für alle Kinder der 4. Klasse Eisgutscheine.

Sehr erfreulich war, dass wir dieses Jahr viele lokale Sponsoren finden konnten, um die von Frau Burkart organisierte Besuch der Tourneeoper mit dem Stück "Papageno und die Zauberflöte" in der Ostscole fast komplett von Spendengeldern zu finanzieren.





Es war nicht nur in der Schule viel los, sondern auch im Freundeskreis-Team wird sich im nächsten Schuljahr etwas ändern. Bei der Jahreshauptversammlung wurde ein neuer Vorstand für die nächsten 3 Jahre gewählt. Als erste Vorsitzende wurde Birgit Abler gewählt, zweite Vorsitzende ist Daniela Burkart, weiterhin für die Finanzen zuständig ist Ulrike Meyer-Ludwig und als Schriftführerin wurde Fabienne Racs gewählt. Die Kassenprüfung übernehmen dankenswerter Weise weiterhin Bernd Müller und Andrea Sager. Wir bedanken uns bei Stefanie Gerstenlauer und Ulli Stoltz für ihren Einsatz in den letzten 3 Jahren. Ein besonderer Dank geht an Kristine Thomasz für ihr langjähriges Engagement im Freundeskreis der Ostschule.

Wie immer freuen wir uns über Ideen und Anregungen jeglicher Art, einfach auf Freundeskreises Homepage vorbeischauen und uns eine Nachricht hinterlassen. Zudem findet man dort alle wichtigen Informationen und Neuheiten rund um die Arbeit des Freundeskreises.

www.freundeskreis-ostschule.de



Das neue Team freut sich schon auf eine aufregende und interessante Zeit mit vielen großartigen Aktionen. Wir alle bedanken uns für die tatkräftige und finanzielle Unterstützung der Ostschulkinder in den letzten 3 Jahren!

Ihr Freundeskreis-Team:

Ulli Stoltz, Kristine Thomasz, Ulrike Meyer-Ludwig und Stefanie Gerstenlauer